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　　雅安日报/北纬网讯　 10日，专家再提省医师协会2017年皮肤科医师年会在我市举行。教授会议由省医师协会皮肤科医师分会主办、传经雅安职业技术学院附属医院承办
。送宝水平国际皮肤病知名专家教授，共促高全省21个市州200余名皮肤科医师代表介入会议。皮肤
　　全国皮肤科医师分会会长、学科南京皮研所所长顾恒，专家再提省医师协会秘书长濮永杰	，教授省医师协会皮肤科分会会长李利	，传经市卫计委和雅安职业技术学院附属医院相关担任人列席。送宝水平
　　此次年会是共促高省医师协会皮肤科医师分会于2014年成立以来
，初次将会议布置在市州召开
。皮肤
　　为期2天（6月9日至10日）的学科会程中，共有40余名皮肤病范围的专家再提专家教授，登台专题讲座	。重点就疑难病例诊断、疑难病例临床治疗
、新技术临床运用	、医患沟通等方面的课题

，与参会代表分享阅历和最新研讨效果。
　　市卫计委相关担任人说，此次会议在雅安召开，将促进我市皮肤学科树立更好更快展开。希望市医学会皮肤专委会在各位“老大哥”的关心和协助下，进一步发扬专家团队作用，在为卫生行政部门当好顾问助手的同时，增强敦促指点，优化全市皮肤学科范围技术水平
，一心一意为患者提供更安保
、更高效
、更便利的医疗服务，不时提高宽广群众的就医取得感
。
　　雅职院附属医院相关担任人表示，此次会议是雅职院附属医院初次承办省医师协会年会，充沛展现了自身皮肤科在全省范围内的实力	，经过承办年会
，也进一步提高了该院皮肤科在省内的影响力
。与此同时	，会议新颖、适用	、有针对性的内容设置，更是遭到一切参会人员的欢迎和好评
，遭到了下级主管部门的认可和好评
。下一步义务中，该院将以成功承办此次年会为契机，在皮肤迷信科树立、学术科研水平方面力争再打破，取得更多优秀效果，进一步促进雅安职业技术学院附属医院皮肤科的片面展开。
　　记者　孙振宇
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